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Projeto socioambiental 
dá acesso à água potável
Ação transforma latas vendidas em doações de água potável

A Mamba Water, marca de 
água disponível 100% em la-
tas de alumínio, reafirma seu 
compromisso com projetos so-
cioambientais tendo entregue 
conjuntos de filtro e bebedouro 
para a escola de futebol Craques 
do Futuro, no Morro da Mina, 
localizado em Nilópolis, região 
da Baixada Fluminense, no Rio 
de Janeiro. A ação, que viabiliza 
o acesso de água potável aos fre-
quentadores da escola, resulta da 
parceria estratégica com a Cen-
tral Única das Favelas (CUFA), 
Liga Independente das Escolas 
de Samba do RJ (Liesa) e SDW, 
startup especializada em projetos 
socioambientais.

Durante um evento espe-
cial na escola, com brincadeiras 
recreativas para as crianças, a 
marca e as organizações realiza-
ram a instalação do sistema de 
filtragem. Com isso o local passa 
a ter acesso contínuo a água po-
tável, garantindo que os alunos 
tenham água limpa e tratada 
para consumo durante as práti-
cas esportivas.

Desta forma, concluiu-se a 
edição especial do Mamba Water 
Project, que objetiva ampliar a 
distribuição de água potável para 
pessoas e regiões necessitadas, 
iniciado no carnaval deste ano. 
Para as festividades, em parceria 

inédita com a Liesa, a marca de-
senvolveu latas de água exclusivas 
personalizadas com as cores das 
escolas de samba participantes 
nos desfiles na Avenida Sapucaí.

As latas foram comercializa-
das em todos os pontos de venda 
oficiais das arquibancadas e frisas, 
além do Camarote Rio, Nosso 
Camarote e Camarote Portela. 
Foram produzidas 500 mil latas 
de alumínio e, pelo projeto, a cada 
lata vendida seriam fornecidos dois 
litros de água potável para uma co-
munidade da escola campeã.

“Estamos muito contentes 
em anunciar a materialização 
de mais um projeto do Mamba 
Water Project, possibilitando o 
acesso à água limpa e tratada para 
mais de 100 crianças da escola 
Craques do Futuro. Com esta 
entrega, seguimos firme no nosso 
compromisso em gerar impacto 
positivo e transformador a quem 
precisa. Também ficamos felizes 
por contar com nossos parceiros 
nessa jornada, a Cufa, que esteve 
ao nosso lado em cada passo, e da 
Liesa”, comenta Alessandro de 

Matos Lickunas, diretor de mar-
keting e ESG Better Drinks.

“Fazer parte dessa iniciativa 
é reafirmar nosso compromisso 
com aqueles que mais precisam. 
Ver a água potável chegando a 
um espaço onde crianças cons-
troem sonhos por meio do espor-
te é a materialização do impacto 
que buscamos com cada parceria. 
Acreditamos que ações como 
essa transformam realidades de 
forma concreta e duradoura”, des-
tacou Wellington Galdino, Dire-
tor Executivo da CUFA.
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Escola de futebol de Nilópolis foi beneficiada com a iniciativa de doação da marca de água

Projeto ‘Baú das artes’ 
encanta duque de Caxias

Na última terça-feira, 
(3), a Secretaria Munici-
pal de Educação de Du-
que de Caxias, por meio da 
Subsecretaria Pedagógica 
(SUPED), através do De-
partamento de Programas 
e Projetos Educacionais 
(DPPE), apresentou o proje-
to Baú das Artes, criado pelo 
instituto Evoluir com apoio 
da Braskem.

O baú é um móvel ver-
sátil, que contém livros, jo-
gos, fantasias, materiais para 
pintura, música, jardinagem 
e produção de brinquedos. 
Mais do que um conjunto de 
ferramentas, trata-se de uma 
proposta pedagógica estru-
turada nas seis temáticas da 
Base Nacional Comum Cur-
ricular (BNCC): Cidadania 
e Civismo, Ciência e Tecno-
logia, Economia, Meio Am-
biente, Multiculturalismo 

e Saúde. Cada uma dessas 
áreas é explorada por meio 
de atividades que estimulam 
a criatividade, a criticidade, 
o raciocínio lógico e a sensi-
bilidade das crianças.

Além dos recursos lúdi-
cos e pedagógicos oferecidos 
pelo Baú das Artes, o proje-
to também promove a for-
mação continuada dos pro-
fissionais da educação por 
meio de capacitações e asses-
soria pedagógica, que está es-
truturada em quatro pilares: 
desenvolvimento das lide-
ranças escolares, incentivo à 
colaboração entre as equipes, 
qualificação dos professores 
com foco em práticas inova-
doras e avaliação contínua e 
participativa dos processos 
educativos.

Professora Ariana Rabe-
lo, diretora do DPPE, ex-
plicou que o projeto oferece 

mais uma oportunidade de 
explorar de forma lúdica 
as diversas habilidades dos 
alunos dentro do cotidiano 
de ensino. Já a diretora da 
E. M. Francisco Oswaldo 
Neves Dornelles, Ana Cris-
tina da Silva, destacou a im-
portância do projeto para a 
rotina escolar: “O Baú está 
em total sintonia com o 
nosso projeto pedagógico. 
Por sermos uma escola de 
tempo integral, acreditamos 
que o brincar e o lúdico são 
fundamentais para facilitar 
a aprendizagem”, explicou a 
gestora.

Inicialmente, cinco es-
colas municipais farão parte 
da iniciativa: Regina Celi 
da Silva Cerdeira, Francisco 
Oswaldo Neves Dornelles, 
Marechal Mascarenhas de 
Moraes, Marilândia e Alber-
to Santos do Dumont.

Sebrae promove, hoje, palestra no 
Espaço da Mulher Mesquitense

A população de Japeri recebeu, 
na última sexta-feira (6), um im-
portante reforço na área da saúde 
com a realização de atendimentos 
oftalmológicos gratuitos no Paço 
Municipal, por meio da Carreta 
Reconstruindo Sorrisos. A iniciati-
va atendeu cerca de 264 pacientes 
com queixas oftalmológicas e pro-
moveu consultas, triagens e enca-
minhamentos para cirurgias.

Durante a ação, foram reali-
zados procedimentos voltados 
para casos de catarata, pterígio, 
glaucoma, problemas na retina e 
estrabismo. A carreta contou com 
uma equipe especializada, ofere-
cendo suporte para diagnósticos 
mais precisos e orientação médi-
ca completa, especialmente para 
quem tem dificuldade de acesso a 
esse tipo de atendimento.

A aposentada Maria da Con-
ceição, de 64 anos, moradora do 
Jardim Belo Horizonte, em Enge-
nheiro Pedreira, foi uma das be-
neficiadas pela ação. Com visão 

turva, buscava saber se precisaria 
passar por uma cirurgia, mas rece-
beu uma boa notícia.

“O atendimento foi maravi-
lhoso. Achei que teria que operar, 
mas descobri que posso resolver 
com óculos. Fiquei aliviada. É 
muito importante ter esse tipo de 
ação perto da gente”, afirmou.

Domingos Rodrigues Vitor, 
também de 64 anos e esposo de 
Maria, destacou a organização do 
serviço e a oportunidade de diag-
nóstico mais preciso.

“Já tinha ido a um médico, 
mas não tive resposta clara. Aqui 
vou sair com um direcionamen-
to, sabendo se preciso operar ou 

não. Tudo muito bem 
organizado, estou muito 
satisfeito”, disse.

A diretora do proje-
to Carreta Reconstruin-
do Sorrisos, Sabrina 
Nascimento Custódio, 
também acompanhou 
os atendimentos e falou 
sobre o impacto da ação.

“Nosso objetivo é 
oferecer acesso à saúde 
de forma humanizada, 
principalmente para 
pessoas que enfrentam 
barreiras para esse tipo 
de atendimento. Ficamos 
felizes em ver a confiança 

da população e saber que estamos 
fazendo a diferença na vida dessas 
pessoas”, afirmou Sabrina.

A ação do setor de saúde 
marcou mais um avanço no cui-
dado com a saúde da população 
japeriense, levando dignidade e 
atenção especializada e gratuita a 
quem mais precisa no município.
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Evento abordará o tema “Direitos e Obrigações do MEI” 

O campo do Parque Comer-
cial ganhou nova grama sintética 
para alegria dos moradores da Rua 
Marques dos Santos e imediações, 
no Parque Fluminense, no Se-
gundo Distrito. Além do campo 
o Prefeito de Duque de Caxias, 
Netinho Reis, entregou à popu-
lação um espaço totalmente re-
novado com bancos e mesas, um 
playground novinho com brin-
quedos inclusivo para quem tem 
Transtorno do Espectro Autista 
(TEA), uma academia da terceira 
idade disponível para aqueles que 
gostam de fazer exercícios ao ar 
livre. As calçadas e o alambrado 
foram renovados e foi feito reca-
peamento e paisagismo.

O duque-caxiense está acom-
panhando as mudanças que estão 
acontecendo nos quatro distritos 
do município com praças sendo 
construídas e as que existem sendo 
renovadas. Como disse o prefeito 
Netinho Reis é esporte, lazer e qua-
lidade de vida pra nossa gente.

Espaço de lazer 
é entregue em 
duque de Caxias
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Feira de adoção de pets tem 
‘lambeijos’ em Nova Iguaçu

Meriti e Ecovias Rio Minas se 
reúnem por melhorias viárias

Infraestrutura duradoura

Recapeamento asfáltico da Via Light

Animais atraem o público

“Olha mais um pet adota-
do… É verdade!” No ritmo 
de festa junina, a Prefeitu-
ra de Nova Iguaçu realizou 
mais uma Feira Municipal 
de Adoção de Cães e Ga-
tos. A ação, a primeira das 
cinco que serão promovi-
das ao longo do mês de ju-
nho, foi realizada no último 
sábado (7), no Shopping 
Nova Iguaçu. Nove animais 
foram adotados.

Devidamente trajados 
com roupas caipiras, os 
amigos de quatro patas 
fizeram sucesso com o pú-
blico. A barraca do “lambei-
jo”, aquela típica lambida 
que muitos cães dão para 
demonstrar afeto, selou 
algumas uniões entre os 
pets e seus novos tutores.
No dia 14 de junho, o Top-
Shopping será palco de 
nova edição desta ação.

A Prefeitura de São João de 
Meriti se reuniu com repre-
sentantes da concessioná-
ria Ecovias Rio Minas para 
alinhar sobre as obras pre-
vistas na infraestrutura viá-
ria no município. O encon-
tro contou com a presença 
do prefeito Léo Vieira e da 
comitiva da EcoRioMinas, 
composta por Mateus Mól 
(coordenador de infraestru-
tura), Thamires Cunha (en-
genheira civil) e José Antô-
nio Ferreira (especialista em 
faixa de domínio). Durante 
a reunião, foram abordadas 

as obras de ampliação da 
rodovia Presidente Dutra, 
que atravessa o território de 
São João de Meriti, e a revi-
talização de passarelas para 
pedestres. As intervenções 
fazem parte de um projeto 
mais amplo da EcoRioMi-
nas, que prevê investimen-
tos de aproximadamente 
R$ 997 milhões para a me-
lhoria da infraestrutura en-
tre os municípios de Irajá 
e Seropédica, incluindo a 
construção de faixas adicio-
nais, vias marginais, passa-
relas e pontos de ônibus.

O prefeito Léo Vieira des-
tacou a importância das 
intervenções para o de-
senvolvimento. “Vamos 
trabalhar em parceria para 
promover melhorias na 
mobilidade urbana de Me-
riti. As obras de ampliação 
da Dutra e a revitalização 
das passarelas vão benefi-
ciar diretamente nossa po-

pulação, proporcionando 
mais segurança, fluidez e 
acessibilidade no trânsito”. 
O coordenador de infraes-
trutura da Ecovias Rio Mi-
nas, Mateus Mól, ressaltou 
o compromisso da conces-
sionária com a região. “Nos-
so objetivo é melhorar a in-
fraestrutura viária de forma 
eficiente e duradoura”. 

O Departamento de Estra-
das e Rodagem do Estado 
do Rio de Janeiro iniciou 
esta semana as obras de 
recapeamento asfáltico 
em toda a extensão da Via 
Light, um dos principais 
trajetos de integração en-
tre municípios da Baixa-
da. Segundo o presidente 
do DER, Pedro Henrique 

Ramos, a previsão de con-
clusão da reforma na via é 
de dez meses. O deputado 
estadual Rafael Nobre é 
o autor da Indicação que 
solicita a reforma. “Seguir 
avançando nessas melho-
rias é garantir mais dignida-
de, segurança e mobilidade 
para quem depende dessa 
via todos os dias”, disse.

“Os animais por si só já atra-
em a atenção do público, 
especialmente das crian-
ças. Mas em períodos fes-
tivos, como as tradicionais 
festas juninas, eles se desta-
cam ainda mais e conquis-
tam os corações dos aman-
tes de pets”, relata Marcelo 
Reis, assessor especial de 
Proteção ao Animal, órgão 

da Secretaria Municipal de 
Governo (SEMUG), respon-
sável pela realização das 
feiras.
No dia 21, o Shopping Nova 
Iguaçu volta a receber o 
evento. No fim do mês, nos 
dias 28 e 29 de junho, a Fei-
ra de Adoção de Cães e Ga-
tos estará na festa junina do 
Nova Iguaçu Country Club.
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Gilberto Rocha

Feirinha de adoção teve como tema ‘festa junina’

Reunião do prefeito Léo Vieira com a Ecovias Rio Minas
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